

## **Vecinos de El Rincón de los Carranzas y pedanías altas de Lorca rechazan frontalmente la planta de biogás tras una decepcionante reunión con Lambert Bioenergy**

**LORCA, 9 de agosto de 2025** – La plataforma ciudadana "El Rincón Sin Biogás" manifiesta su más firme y rotundo rechazo al proyecto de construcción de una macroplanta de biogás en la localidad de El Rincón de los Carranzas. Esta decisión se ha visto reforzada tras una reunión mantenida el pasado viernes, 8 de agosto, con un responsable de **Lambert Bioenergy**. Al encuentro, además de los vecinos locales, acudieron numerosos representantes y presidentes de las asociaciones de vecinos de pueblos cercanos como Avilés, La Parroquia, Coy, Doña Inés y La Paca, e incluso residentes de la ciudad de Lorca, demostrando una oposición comarcal unificada.

Durante la reunión, el representante de la empresa intentó presentar el proyecto como una iniciativa inocua y beneficiosa. Sin embargo, ante las preguntas directas de los asistentes, se vio forzado a admitir la existencia de "emanaciones puntuales", un eufemismo que para los vecinos no es más que la confirmación de que sufrirán malos olores que afectarán gravemente a su calidad de vida.

Asimismo, se reconoció que el proyecto conllevará un notable incremento del tráfico pesado en las carreteras locales para el transporte de las miles de toneladas de purines y otros residuos necesarios para alimentar la planta. La respuesta de **Lambert Bioenergy**, calificándolo como "el tráfico necesario para la actividad", ignora por completo el impacto que esto tendrá en la seguridad vial, el ruido y el deterioro de las infraestructuras de una zona eminentemente rural y tranquila.

Lo más preocupante para la plataforma fue la actitud general de la empresa, que despachó las legítimas preocupaciones sobre la posible contaminación de acuíferos, la devaluación de las propiedades y el impacto en el modo de vida local con respuestas vagas y generalistas. No se aportaron garantías técnicas suficientes ni un plan de contingencia creíble ante posibles fugas o accidentes.

*"Salimos de la reunión con la convicción de que este proyecto es un mal negocio para toda la comarca", declara **Ana Fernández, presidenta de la Asociación de Vecinos del Rincón de los Carranzas**. "Pretenden instalar una industria molesta y potencialmente peligrosa en nuestro hogar, y lo hacen sin transparencia y sin ofrecer soluciones reales a los problemas que ellos mismos van a crear. No vamos a permitir que hipotequen nuestro futuro y nuestra salud por sus beneficios empresariales".*

La plataforma "El Rincón Sin Biogás" ha intensificado su campaña de movilización y recogida de firmas a través de su página web **[www.elrinconsinbiogas.es](http://www.elrinconsinbiogas.es)**, donde se puede consultar el manifiesto completo y los argumentos detallados contra el proyecto. Los vecinos anuncian que continuarán con las acciones informativas y legales hasta conseguir la paralización definitiva de la planta.